

Wasser-Regelung in Weinkellern

HÖFLEIN | Die unterschiedliche Handhabung beim Wasseranschluss in Weinkellern durch deren Besitzer hat nun den Gemeinderat auf die Agenda gerufen. Während manche Kellerbesitzer ihre Anschlüsse belassen und somit die laufenden Kosten tragen, gibt es andere, die den Zähler bei Nicht-Gebrauch ausbauen und dadurch ohne Kosten davon kommen.

„Fortan findet der Zählerausbau auf Antrag durch die Gemeinde statt, bei Wiederanschluss passiert der Einbau gegen eine Pauschale von 500 Euro ebenfalls durch die Gemeinde“, erklärt Bürgermeister Otto Auer das neue Modell. Im Sinne der „Gerechtigkeit“ stimmten alle Mandatäre für den Beschluss.